SinnWin, Mag. a Claudia Schenner-Klivinyi, in Woche Graz zum Steirischen Vereinbarkeitspreis "Familienfreundlichste Betriebe" Februar 2024

"Grazer Betriebe zeigen sich familienfreundlich"

Woche Graz 21.02.2024

SinnWin, Frau Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi, gratuliert ihren VereinbarkeitskundInnnen sehr herzlich zum, Gewinn bzw. Finale "Familienfreundlichste Betriebe", nach gemeinsamer Durchführung des Prozesses "(Re)Zertifizierung Beruf und Familie", als auch Unterstützung bei der Preiseinreichung des Steirischen Vereinbarkeitspreises "Familienfreundlichste Betriebe".

Die SinnWin Kundinnen Grafenberg Werbeagentur GmbH und Grazer Treuhand Steuerberatung GmbH & Partner KG gewinnen (1. Platz) den steirischen Vereinbarkeitspreis "Familienfreundlichste Betriebe" in ihrer Kategorie. Murtax Steuerberatung GmbH (2. Platz) und EAM Systems GmbH (3. Platz) sind FinalistInnen in ihrer Kategorie. Alle GewinnerInnen und FinalistInnen sind nominiert für den Staatspreis "Familie & Beruf" der 2024 österreichweit vergeben wird. Grafenberg, Grazer Treuhand und Murtax wurde die Auszeichnung erstmals, EAM wurde die Auszeichnungen bereits zum 2. Mal verliehen.

9 steirische Profit Unternehmen wurden als FinalistInnen (1-3. Platz) in 3 Größenkategorien ausgezeichnet. 4 von 9 Profit FinalistInnen beim steirischen Vereinbarkeitspreis "Familienfreundlichste Betriebe" sind SinnWin KundInnen und nominiert für den Staatspreis "Familie & Beruf" 2024!

Die genannten SinnWin KundInnen haben, nach Durchführung des Prozesses "(Re-)Zertifizierung Beruf und Familie" mit SinnWin und Erhalt der staatlichen Auszeichnung "Familienfreundlicher Arbeitgeber" durch die Familienministerin, nun auch die Landesauszeichnung "Familienfreundlichste Betriebe" der Steiermark 2024 erlangt und sind nominiert für den österreichischen Staatspreis "Familie & Beruf" 2024!

Frau Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi von SinnWin unterstützte Grafenberg, Grazer Treuhand, Murtax und eam als Beraterin der "Zertifizierung Beruf und Familie" bei der Einführung des betrieblichen Vereinbarkeitsmanagements Berufs- und Privatleben mittels des Prozesses "(Re)Zertifizierung Beruf und Familie" von der Förderabwicklung, Durchlaufen des Prozesses inkl. Moderation von Workshops bis hin zur Preiseinreichung.





Für ihr Engagement wurden unter anderem die Gerlatrischen Gesundheitszentren (GGZ) in der Kategorie Non-Profit-Unternehmen ausgezeichnet. Salon Deluse

Grazer Betriebe zeigen sich familienfreundlich

Bei der diesjährigen Verleihung des Landespreises für die familienfreundlichsten Betriebe der Steiermark konnten sich zahlreiche Grazer Betriebe auszeichnen. "Im Wettbewerb um Mitarbeiter wird es immer wichtiger, sich als attraktiver Arbeitsgeber zu positionieren", erklärte Wirtschaftslandessrätin Barbara Eibinger-Miedl, "die Vereinbarkeit von Familie und Beruf nimmt dabei einen besonders hohen Stellenwert ein." Aus über 80 Einsendungen wurden in fünf Kategorien die drei Top-Unternehmen ausgewählt. Bei den kleinen Unternehmen

punkteten die Grafenberg Werbeagentur, Graz, die Insta Communications GmbH und die Niotronic Hard- & Software GmbH. Bei mittleren Unternehmen war die Grazer Treuhand Steuerberatung GmbH & Partner KG vorne dabei. bei den großen Unternehmen zeichneten sich die Rabel & Partner GmbH und die EAM Systems GmbH aus. Unter den öffentlich rechtlichen Betrieben konnten sich die Steiermärkische Krankenanstaltengesellschaft, das FH loanneum und die Geriatrische Gesundheitszentren der Stadt über den Preis freuen.